

Ressort: Vermischtes

## Zahl der Adoptionen wieder rückläufig

Wiesbaden, 26.07.2013, 08:40 Uhr

**GDN** - In Deutschland ist die Zahl der Adoptionen im Jahr 2012 auf 3.886 zurückgegangen. Das ist ein Minus von 4,3 Prozent im Vergleich zum Vorjahr, teilte das Statistische Bundesamt am Freitag mit.

57 Prozent der Adoptionen erfolgten durch Stiefeltern, also einen neuen Partner oder eine neue Partnerin des leiblichen Elternteils. Drei Prozent wurden durch Verwandte aufgenommen und 40 Prozent durch nicht verwandte Personen adoptiert. 34 Prozent der im Jahr 2012 adoptierten Kinder waren unter drei Jahre alt. Bei Adoptionen von nicht verwandten Kindern lag der Anteil der unter Dreijährigen bei 64 Prozent. Adoptierten Verwandte oder Stiefeltern ein Kind, waren davon nur 14 Prozent unter drei Jahren alt. Insgesamt waren Ende 2012 noch 959 Kinder und Jugendliche für eine Adoption vorgemerkt. Das waren etwa zwölf Prozent mehr als im Vorjahr.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18416/zahl-der-adoptionen-wieder-ruecklaeufig.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)